

Turkish Airlines et le ministère du tourisme pour le développement du tourisme entre la Turquie et Cuba



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Moustapha Dogan, vice-président des ventes pour les Amériques de la compagnie aérienne turque, Turkish Airlines, et Barbara Cruz, directrice générale de commercialisation au ministère cubain du Tourisme, ont signé à La Havane un mémorandum d'entente visant à encourager le tourisme entre nos deux pays.

Au cours de la cérémonie de signature, Barbara Cruz a remémoré les accords passés depuis juin 1999 avec la compagnie aérienne turque et souligné que grâce à la liaison directe entre la Turquie et Cuba assurée par Turkish Airlines, le nombre de touristes turcs avait augmenté. L'année dernière notre pays a accueilli 17 mille 556 visiteurs turcs.

De son côté, Moustapha Dogan a annoncé que Turkish Airlines va promouvoir, conformément à la signature de ce document, la destination Cuba dans bon nombre de pays.

L'ambassadrice de Turquie à Cuba, Berris Ekinci, a confirmé le soutien de son pays à la consolidation du commerce et aux investissements à Cuba. Elle a condamné le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis presque 60 ans et l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton qui s'attaque aux entreprises étrangères implantées à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/195725-turkish-airlines-et-le-ministere-du-tourisme-pour-le-developpement-du-tourisme-entre-la-turquie-et-cuba>



Radio Habana Cuba